
令和５年度 福井県立三国高等学校 学校関係者評価書 
〔問い〕  

・学校評価書の成果と課題が適切か。 

  ・成果と課題を踏まえた今後の改善策・向上策が適切か。 

  ・その他 

〔意見を聞いた方〕 

  ・本校ＰＴＡ会長 ・ＰＴＡ副会長（2名） 

〔意見欄〕 

【教育課程・学習支援】 

 ・ICT 教材への取り組みに関して、「あまり取り組んでいない」「ほとんど取り組んでいない」教員が約 15％いる

ことが気にかかる。あまり取りくんでいない理由を聞き取るなど、対策について協議をお願いしたい。 

 ・学期ごとの面接週間は今後も継続し、生徒とのコミュニケーションを十分に図ってほしい。 

 ・定期考査の平均点に各教科科目の間に差がみられるが、生徒一人ひとりがある程度の点数をとれるようより一層

丁寧な指導と同時に、教科内での協議も充実させてほしい。 

・子どもたちがどこでつまずいているのか、子どもたちと丁寧なコミュニケーションを図ってほしい。 

【進路支援】 

 ・家庭において、子どもたちと進路について話し合っているが、子どもたちの希望をどこまで認めてよいのか判断

が難しい。 

 ・総合型推薦などで受験する際、面接練習などを熱心に実施していただいた。今後も、総合型選抜入試や学校推薦

型入試を意識した学習指導をお願いしたい。 

【生徒支援・人権教育】 

  ・「教育活動の際に、自分の良さや相手の良さを尊重する観点に立った支援を」全ての教員が行っているという達

成目標は、厳しすぎるのではないか。 

・学校祭の実施にあたり、子どもたちがやりたかった企画ができなかったと聞いたので、子どもたちと今後十分な

協議をお願いしたい。特にできないことに関してはなぜできないのか理由を丁寧に説明するなどして、子どもた

ちの納得が得られるように配慮いただきたい。また、これからはできる限り子どもたちの意見を尊重し、彼らの

主体性を伸ばす方向で学校祭を進めていくことを望んでいる。 

・ボランティアや部活動は熱心にされており、今後も継続してほしい。 

・服装指導などにおいて、教員側の指導基準がはっきりしていないように思う。統一した基準のもとで、子どもた

ちへの指導をお願いしたい。 

【地域との連携】 

 ・素晴らしい取り組みなので、このまま継続していってほしい。 

 ・子どもたちが大人と交流していくことは貴重な経験だと思う。 

 

【安心・安全な学校】 

   ・校内の清掃は行き届いており、健康面においても対応が早い。 

・クレジットカードの使用についてなど、社会に出ていく際に必要となる知識を学ぶ機会をもっとつくっていただ

きたい。 

【積極的な広報活動の実施】 

 ・今後も、ＨＰインスタグラムの充実をお願いしたい。 

 ・新年度に移行する際、年間行事計画の更新をできるだけ早めにお願いしたい。月間行事計画も早めの公開を期 

待する。 

【業務改善の取り組み】 

  ・ＩＣＴなどをうまく活用して、先生方の業務改善を進めていってほしい。 

  

【全体】 

   ・保護者が子どもと向き合う、また、学校と保護者が連絡を取り合い、情報を共有することが大事だと考える。 

・吹奏楽部をはじめとする校外での活動は、大変評判が良い。続けていって欲しい。 

【学校関係者評価を踏まえた今後について】 

・いただいた貴重な御意見を真摯に受け止め、各分掌・各教科で十分検討し、次年度の取り組みに反映させていき

たい。また、学校の状況がより明解に把握できるようアンケートの項目、文言の工夫を重ね、より正確な実態調

査に努めていきたい。そして、教育活動全般において、生徒・保護者および地域からこれまで以上に信頼される

学校を築いていきたい。 

 

 


